

令和元年12月 3日

～ Welcome to JAPAN 2020 ～



Welcome to JAPANプロジェクト
@JAPAN EXPO in パリ (2015年7月)

～ Welcome to japan Woh この美しい国へ ようこそ日本へ
待ち遠しかったよ Welcome to japan ♪ ～

と歌うのは、復興支援アイドル『みちのく仙台ORI☆姫隊』

2011年7月、東日本大震災から僅か4ヵ月後、社会貢献活動を行う(一社)JASIA代表理事 村田淑恵氏の呼びかけにより、宮城県内被災地の女の子達が、復興支援のために立ち上がった、ボランティアアイドルグループです。

結成当時から8年以上もの間、仮設住宅・災害公営住宅等を慰問し、募金活動で集めた義援金や物資とともに、歌と笑顔と癒やしをお届けするなど、献身的に復興支援・社会貢献活動を行い続けている彼女達が、2015年から取り組んでいるのが、Welcome to JAPANプロジェクト。

これは、2020年、東京オリンピック・パラリンピック競技大会に際し、たくさんのお客様に、日本へ！被災地東北へ！遊びに来て欲しい！と、冒頭の歌詞で始まる、「Welcome to JAPAN」という曲を歌い、これまで訪問した海外6カ国での義援金御礼ステージ等、国内外の様々な場所でお呼びかけしてきたもので、インバウンド効果も期待されます。

なお本日、このプロジェクトの集大成とも言えるCDアルバム、『Welcome to JAPAN 2020』がリリースされ、CD1枚につき100円が、国内外の自然災害被災地の子どもたちや、障害者の方々のための募金になるとのことですので、ぜひお手に取っててください。

詳しくは、 <http://orihimetai.com/> にてご確認願います。

復興庁では、彼女達の長きにわたる復興支援活動に感謝申し上げ、2018年7月、吉野復興大臣(当時)から、復興大臣感謝状を贈呈させていただいております。

みちのく仙台ORI☆姫隊の皆さんを見かけた際は、ぜひご声援いただくとともに、一緒に復興五輪の機運醸成をよろしく願います！！



東日本大震災復興支援イベントで
『Welcome to JAPAN』を歌う
みちのく仙台ORI☆姫隊



チリ共和国の復興ありがとうホストタウンである加美町で行われたパラカヌー選手団の歓迎交流&BOSAI運動会(2019年9月)